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SOMMERSTRASSEN
Das Projekt Sommerstraßen wird fortgesetzt!  Im

Stadtrat von Saarbrücken haben wir am Dienstag

beschlossen, dass auch in diesem Jahr die Cecilien- und

Försterstraße im Nauwieser Viertel zu Orten der

Begegnung, des Austauschs und gemeinsamen Feierns

werden! Vom 30.07. bis 25.08. werden diese Straßen

wieder als Sommerstraßen ausgewiesen. Wir freuen uns,

in der Ferienzeit wieder ein zusätzliches

Freizeitangebot schaffen zu können. 

Kein Verständnis haben wir hingegen für das  

Abstimmungsverhalten der SPD-Stadtratsfraktion, die

das Projekt mit vorgeschobenen Argumenten abgelehnt

hat. Dabei hatte die SPD selbst noch in den

Haushaltsberatungen einen Antrag mit eingebracht, mit

dem finanzielle Vorsorge zur Fortführung des Projekts in

diesem Jahr getroffen wird!

ENTWICKLUNG DES ALMET
Im Stadtrat wurde ebenfalls beschlossen, dass die Stadt

ein Vorkaufsrecht für Flächen im Almet erhält. 

Das Almet ist ein wunderschönes Naherholungsgebiet  

und bietet vielfältige Möglichkeiten für

Freizeitaktivitäten. Mit dem Vorkaufsrecht können nun

neue Entwicklungsmöglichkeiten geschaffen werden, um

das Gebiet weiter aufzuwerten und attraktiver zu

gestalten. Der Fokus soll darauf gelegt werden, den

Eingangsbereich aufzuwerten und die Verkehrssituation zu

verbessern, um Konflikte zwischen Autofahrer:innen und

Radfahrer:innen zu reduzieren. 

Durch den Ausbau von Radwegen und Fußwegen, zum Beispiel entlang des Tabaksmühlenbachs,
können wir den motorisierten Individualverkehr verringern. 
Außerdem sollten wir auch die Landwirtschaftsflächen und Kleingartenanlagen ausweiten sowie
Maßnahmen zur Renaturierung und Starkregenvorsorge ergreifen. Das sind alles wichtige Punkte,
die in einem Entwicklungskonzept berücksichtigt werden müssen.



.

PREISVERLEIHUNG ,,DIE GELBE HAND’’

Saarbrücken stärkt seine Erinnerungskultur! Am vergangenen
Dienstag haben wir dazu im Stadtrat von Saarbrücken zwei
wichtige Projekte auf den Weg gebracht. So wird es im
Echelmeyerpark demnächst einen Gedenkort zur Erinnerung an
die Opfer der Verfolgung von Sinti und Roma geben. Außerdem
nimmt das von uns angestoßene Projekt zur Schaffung eines
Ortes der Erinnerung an die Opfer der
Homosexuellenverfolgung endlich Formen an. 
Nachdem wir bereits im Jahr 2019 die Einrichtung eines
Mahnmals gefordert haben, konnten wir nun die Durchführung
eines künstlerischen Wettbewerbs zur Findung eines
Gestaltungs-Entwurfs beschließen. Die Umsetzung des
Gewinner-Entwurfs soll im kommenden Jahr erfolgen.

Kreative Projekte und Aktionen von jungen Menschen, die ein
Zeichen für Vielfalt und Solidarität, gegen Rassismus und
Rechtsextremismus setzen - das ist Kerngedanke des Wettbewerbs
„Die gelbe Hand“, den das Saarland alle zwei Jahre veranstaltet. 
Dabei konnten sich Berufsschüler:innen, Auszubildende und die
Gewerkschaftsjugend mit ihren Projekten beteiligen. Am Mittwoch
wurden die diesjährigen Sieger:innen in der Staatskanzlei gekürt.  
Auch unsere Fraktionsvorsitzende, Claudia Schmelzer, und unser
stellvertretender Fraktionsvorsitzender, Thomas Brass, haben an der
Veranstaltung teilgenommen.
Wir gratulieren herzlich allen Preisträger:innen und bedanken uns
für ihr wertvolles Engagement gegen Rassismus und Diskriminierung
jeglicher Art. Zusammen machen wir deutlich, dass wir für  Toleranz
und Vielfalt stehen!

MAHNMÄLER 

SINTI UND ROMA
Bereits in der vergangenen Woche war unsere Fraktionsvorsitzende,
Claudia Schmelzer, beim Landesverband der Sinti und Roma zu Gast
und hat sich mit der Vorsitzenden, Diana Bastian, ausgetauscht.
Thema war unter anderem die Forderung der Grünen, in der
saarländischen Landesverfassung nicht nur eine Anti-Semitismus-
Klausel festzuschreiben, sondern auch eine Anti-Ziganismus-
Klausel. Denn Ausgrenzung und Alltagsrassimus sind leider noch
immer inmitten unserer Gesellschaft vorzufinden. Hiervon sind
auch Menschen der Bevölkerungsgruppen der Sinti und Roma
betroffen. Durch eine Anti-Ziganismus- und Anti-Semitismus-
Klausel in der Verfassung würde das Saarland ein deutliches
Zeichen gegen Rassismus und Fremdenhass setzen!
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Wir wünschen Euch frohe und
erholsame Ostertage!

MAHNMÄLER 

ADFC SAAR
Der Radverkehrsanteil in Saarbrücken muss in den
kommenden Jahren deutlich erhöht werden! Darüber
waren sich unsere Fraktionsvorsitzende, Claudia
Schmelzer, und unser Stadtverordneter, Axel Klaus, (beide
auch Mitglieder im Verkehrsausschuss) beim Gespräch mit
Thomas Kees vom ADFC Saar am Mittwoch einig.
Gemeinsam haben wir über den verkehrspolitischen
Forderungskatalog des ADFC gesprochen und viele
Anregungen für unsere künftige Ratsarbeit mitgenommen.
So werden wir uns weiterhin nicht nur dafür einsetzen,
das Radwegenetz konsequent auszubauen und Lücken zu
schließen, sondern unter anderem auch weitere gesicherte
Abstellanlagen, Fahrradparkhäuser und mietbare
Fahrradgaragen, Service- und Ladestationen und
Lastenräder zum Verleih in der Stadt bereitzustellen. 
Nur mit einer gut ausgebauten Radverkehrsinfrastruktur
machen wir für die Bürger:innen den Umstieg aufs Fahrrad
im Alltag attraktiv.
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